
【収入保険】私の選択・加入者の声

【 福岡県早良区 樋口 寿生 さん】

経営規模＝キャベツ 1.4ヘクタール、水稲 2.4ヘクタール、
ブロッコリー 1.7ヘクタール、タマネギ 12アール、
その他野菜 50アール

「つなぎ資金受け取り助かった」

（ NOSAI福岡 広報紙「NOSAIふくおか」 2025新年号より要約）

水稲と露地野菜を中心に家族で営農しています。
今夏は、酷暑と干ばつで苦労しましたが、新しい品種や管理方法にチャレンジするなど努力を重ね、

品質保持に努めたいです。
収入保険には、令和４年から加入しています。令和５年に農作業中の事故で大けがをし、半年間の

治療が必要になりました。収入減少を保険金で補てんすることができ、「加入していて良かった！」
と思いました。また、つなぎ資金を申請し、早めに資金を受け取れたことも助かりました。
近年の異常気象により、農業は厳しい状況に直面しています。常に努力はしていきたいですが、安

心して営農を続けるためにも、もしもに備えて収入保険に加入することは大切だと考えます。


